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PALLANUOTO

SETTEBELLO Oggi, alle 20, primo test non
ufficiale per gli azzurri in collegiale a Pozzuoli
(Na): avversario il Posillipo.
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NUOTO

ERVIN A GINEVRA Anthony Ervin (Usa), oro a
Rio nei 50 sl, vince i 50 e 100 sl a Ginevra
(Svi, 25 m) in 2289 e 5025. Uomini: 100 fa
Cseh (Ung) 5356. Donne: 50 ra Meili 3193;
100 fa Di Liddo 5931, Touretski 5992

al.f.

23 gennaio 2017
Pagina 41 La Gazzetta dello Sport

FIN  Campania

2A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016



PALLANUOTO

Eurocup donne, Padova pesca l'Olympiacos

Sorteggio sfortunato per il Plebiscito Padova
che nei quarti di finale di Euro League è stato
abbinato ad una del le squadre più fort i
d 'Europa,  l 'Olympiacos Pireo nel quale
militano le azzurre Bianconi ed Emmolo.
Andata a Padova il 25 febbraio, ritorno ad
Atene l'11 marzo.

e. mor.
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Universiadi ferme, arrivano le prescrizioni per 70
impianti
Le strutture Interventi in tutta la Campania su Vestuti PalaSele Palamaggiò e Partenio

Sono   a r r i v a t e   da i   t e cn i c i   d e l l a   F i s u
(Federazione internazionale sport universitari)
le prescrizioni per i 70 impianti che dovranno
ospitare le Universiadi del 2019 a Napoli e in
Campan ia .  Schede   i n   i ng l ese ,  mo l t o
dettagliate, che riguardano tutti gli impianti. A
888 giorni dall' inizio della kermesse  come
ricorda il conto alla rovescia sul sito dell'
Agenzia per i giochi  suonano come la sveglia
agli organizzatori che in questi giorni saranno
pure un po' preoccupati per il silenzio del
governo sui 100 milioni indispensabili per
avviare la macchina organizzativa e ancora
non finanziati. L' allarme lo hanno lanciato il
presidente della Regione Vincenzo De Luca 
che di milioni ne mette 170  e il presidente
dell' Agenzia Raimondo Pasquino. Probabile
che se ne parlerà anche in Kazakistan dove
da l   29  genna io  p rende ranno   i l   v i a   l e
Universiadi della neve ed è stato invitato il
direttore generale dell' Agenzia per far capire
cosa significa organizzare simili eventi e
soprattutto come gestirli.
Si, perché le prescrizioni, determinano i
requisiti necessari per ospitare i giochi e
soddisfarle significa mettere mano al portafogli
e adeguare  i  70  impiant i  agl i  s tandard
internazionali. Senza fondi il rischio brutta
figura o addirittura quello di perdere i giochi è
elevato. Qualche esempio per capire di cosa si sta parlando. La piscina della Mostra d' Oltremare, l'
unica dell' intero sud adatta ad ospitare la disciplina dei tuffi, necessita, tra le altre cose, dell'
adeguamento del trampolino: solo per questa prescrizione ci vogliono ben 700mila euro. Che
dovrebbero arrivare anche presto per aprire i cantieri visto che il tempo è un altro fattore determinante.
Per adeguare gli impianti servono la bellezza di 80 milioni e il tempo utile a fare i lavori, di qui gli allarmi
e le preoccupazioni dell' Agenzia e del governatore. Giusto sottolineare che gli impianti verranno messi
a posto ma non saranno rifatti ex novo, si tratta tecnicamente di manutenzione straordinaria. Un altro
esempio, il più spinoso e quello sul quale sono catalizzate tante attenzione e dovrebbero essere dirottati
molti soldi. Si deve rifare la pista di atletica, si devono aggiungere altre due corsie per il riscaldamento
(chissà cosa ne penserà il patron del Napoli calcio Aurelio De Laurentiis che la pista voleva proprio
toglierla dal suo progetto di ammodernamento dell' impianto di Fuorigrotta) e poi fare sale vip e altro
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utili per ospitare le due manifestazioni di apertura e di chiusura della kermesse. Vero è che il San Paolo
è già oggetto di lavori del Comune che riguardano gli spogliatoi e la tribuna stampa, ma quando si
metterà mano e con quali fondi alla manutenzione straordinaria in funzione delle Universiadi? Restando
nel capoluogo occorre ridare vita agli impianti disseminati in città per gli allenamenti degli atleti. C' è da
rifare la pista di atletica  e non solo del Virgiliano  quindi gli impianti del Cus Napoli e tanto altro. Tra le
prescrizioni c' è quella che riguarda i palazzetti dello sport che devono ospitare le gare di pallavolo: non
c' è congruità sulle altezze rispetto agli standard internazionali. Ma le Universiadi faranno tappa anche
nel resto della Campania: a Salerno e provincia, allora, via al restyling, tra l' altro, dello stadio Arechi,
che ospita le partite di campionato della Salernitana, del Vestuti e del Palasele di Eboli; nel Casertano
coinvolti il Palamaggiò, il Palavignola, lo stadio Pinto, il tiro a volo Falco e il tiro a volo Raimondo; in
Irpinia cantieri verranno aperti allo stadio Partenio, dove gioca l' Avellino, al palazzetto di Ariano Irpino e
al palazzetto del Mauro; infine, nel Sannio, gli studentiatleti si cimenteranno allo stadio Vigorito e al
Palaparente. Il lavoro da portare avanti non manca quello che manca sono i soldi e se non si sbloccano i
finanziamenti presto anche sui tempi si inizierà ad avere qualche problema. Dopo gli allarmi lanciati da
De Luca e Pasquino il governo rassicurerà sugli impegni presi attraverso un accordo di programma? Il
sottosegretario Lotti che ha la delega allo Sport si farà vedere dalle nostre parti oppure convocherà una
conferenza a Roma? Potrebbe essere l' occasione per la conferenza sul sud del 30 promosso dal
governo per saperne di più sui giochi del 2019? All' ente di Santa Lucia sperano proprio di sì.
L' occasione è ghiotta in campo dovrebbero esserci 277 milioni tra fondi Ue tirati fuori dalla Regione e
fondi del governo, investimenti che potrebbero portare sviluppo e posti di lavoro oltre che restituire a
napoletani e campani impianti sportivi efficienti. Napoli ospiterà 15 mila persone solo tra atleti,
organizzatori e addetti ai lavori. Sono 10 mila, in particolare, gli studiosiatleti provenienti da più di 170
Paesi, che si cimenteranno in 19 discipline tra le quali atletica, basket, scherma, calcio, ginnastica
artistica, ginnastica ritmica, judo, nuoto, immersioni, pallanuoto, tennis da tavolo, taekwondo, tennis e
pallavolo. Le Universiadi  nella sostanza  «non sono solo un fatto di impiantistica» ha ricordato
Pasquino. Per i 70 impianti ci sono 80 milioni, al netto di questi, c' è la questione della logistica:
organizzare le manifestazioni di apertura e chiusura, ospitare gli atleti sulle tre navi, gli spostamenti.
Solo per questi ultimi ci vogliono 250 bus e 500 auto, poi la comunicazione. In questi giorni Oleg
Matytsin, presidente della Fisu ha spiegato bene cosa rappresentano le Universiadi: «Sono come un
grande Festival, che consente ai giovani di entrare in contatto e giocare secondo le regole, concetto
fondamentale soprattutto in questo momento storico». Così come il numero uno della Crui (la
Conferenza dei rettori italiani) Gaetano Manfredi ha assicurato: «Tutto il sistema universitario nazionale
sarà in prima linea per sostenere questo evento. E naturalmente anche il sistema universitario
campano, con i suoi 200mila studenti». Insomma le Universiadi per Napoli, la Campania e soprattutto
per l' Italia sono la giusta opportunità per dimostrare che anche dalle nostre parti le cose si possono fare
e anche bene.

LUIGI ROANO
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La piscina

Il trampolino va ricostruito

Costruita dal comune di Napoli in occasione
dei Giochi del Mediterraneo, ospitati nel 1963
con il PalaArgento, la piscina è la principale
struttura per il nuoto e la pallanuoto della città.
Ospiterà anche la disciplina dei tuffi essendo l'
un i co   imp i an t o   d i   t u t t o   ad   ave rne   l a
caratteristiche. Che vanno tuttavia adeguati
agli standard attuali, il trampolino va cambiato
e ci saranno lavori per 700mila euro, in più altri
ritocchi per una struttura unica.
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Le scelte del Comune

Concessioni degli impianti: nuove regole e tante
critiche
I punti Contestazioni perché si chiede la manutenzione straordinaria affidando le
strutture solo per 7 anni

Lucio C. Pomicino La direzione dei servizio
impianti sportivi del Comune ha pubblicato «l'
approvazione degli schemi tipo dei bandi di
gara» per l' affidamento in concessione a terzi
degli impianti sportivi. È la linea guida che il
Comune s i  è dato per  indi re  le gare d i
affidamento, gare che secondo l' assessore
allo sport Ciro Borriello dovrebbero essere
indette tra aprile e maggio per giungere alle
assegnazioni ad inizio della nuova stagione
sportiva 2017/18. Il documento elenca 18
strutture (il Palavesuvio è suddiviso in quattro
parti) di cui dieci si riferiscono alle costruzioni
ex legge 219, a «rilevanza economica» e un
altro elenco con altri 19 siti definiti «privi di
rilevanza economica». Per questo secondo
elenco la richiesta di canone annuale è di 2700
euro più ovviamente la manutenzione ordinaria
e straordinaria. Del primo elenco fanno parte
tra gli altri il Palavesuvio, il Pala Dennerlein, la
piscina Poerio, quella di via Giurleo, le altre di
Secondigl iano Aquila Nuoto e Massimo
Ga l a n t e ,   l a   p i s c i n a  Na r c o  Roc co   d i
To r repadu la ,   l a  p i sc i na  Bu lga re l l i   d i
Poggioreale e il PalaStadera. Per le strutture a
rilevanza economica è stato previsto un
canone annuale di 19.500 euro per le piscine,
mentre per gli altri sport la richiesta minima è
di 12400/14000 euro. Nella sua totalità il
Palavesuvio dovrebbe fruttare alle casse comunali minimo 49600 euro, mentre le due strutture del
PalaDennerlein dovrebbero versare in totale 39000 euro. Da aggiungere il costo della manutenzione
ordinaria e straordinaria. La validità della concessione è prevista per 7 anni rinnovabile dopo la
valutazione di una commissione comunale.
«Un tempo brevissimo per ammortizzare gli investimenti afferma Federico Calvino gestore da decenni
della piscina di Scampia per la mia piscina ho presentato al Comune un piano di fattibilità dove erano
previsti lavori di ristrutturazione per 450mila euro che l' amministrazione ha ritenuto insufficiente
chiedendo un investimento di almeno 650mila euro. In pratica il costo da sostenere per i 7 anni di
concessione salgono nella totalità compreso i canoni ed esclusi i consumi in 850mila euro. Un progetto
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impraticabile».
Contestare anche le valutazioni per l' assegnazione della gara: manca la voce valenza sociale e pochi
punti assegnati alle società sportive che hanno svolto attività negli ultimi 5 anni: solo 10 mentre tutti gli
altri parametri sono solo economici. Così si annulla l' attività sportiva agonistica e amatoriale svolta da
società riconosciute dalle federazioni e prevalentemente dilettantistiche senza scopo di lucro.
Inoltre alcuni di questi impianti potrebbero essere ristrutturati e utilizzati per le Universiadi e quindi non
più affidabili a strutture private.

LUCIO C. POMICINO
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Atletica La gara sui 60 metri

Ferraro sempre più forte terzo tempo mondiale

Emigrato al Nord per inseguire un sogno e
arrivare tra i big dell' atletica. Massimiliano
Ferraro, 25 anni, napoletano di Posillipo, è
sempre più  lanciato. Sul rett i l ineo del l '
impianto indoor di Modena sui 60 metri l' atleta
ha fatto registrare il tempo di 6.60 in finale. Per
lo sprinter dell' Atletica Riccardi Milano 1946 è
la nona prestazione italiana all t ime, un
progresso di otto centesimi che vale anche il
terzo posto nella lista mondiale stagionale e il
secondo a livello europeo, dietro al 6.58 del
francese Christophe Lemaitre. Nella passata
stagione Ferraro è stato semifinalista sui 100
metr i  agl i  Europei  di  Amsterdam con  i l
personale di 10.26 sui 100 metri e titolare della
staffetta 4x100 azzurra.
Massimiliano si allena a Torino sotto la guida
di Alessandro Nocera, anche se fino al 2012
ha praticato soprattutto lo sci alpino. «All'
arrivo ho visto 6.59 sul display  ha dichiaratoil
velocista  e per qualche momento ho sperato
di essere sceso sotto 6.60. Ma anche i l
risultato ufficiale, con un centesimo in più, va
bene. Soprattutto se penso che la stagione
non era nata nel migliore dei modi, con un
fastidio alla schiena durante la parte iniziale
della preparazione. Mi piacerebbe gareggiare
in un meeting all' estero, prima degli Assoluti
di Ancona, con un pensiero agli Europei indoor
di Belgrado».
© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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L' intervista Il tecnico del Napoli ha cominciato ad analizzare i legami tra calcio e waterpolo con
Baraldi, centroboa della Canottieri Napoli .

Sarri, elogi anche dal Re Mida della pallanuoto
Campagna, ct dell' Italia: «Grande tecnica e personalità vorrei confrontarmi con lui»

Rientrato sabato scorso da Johannesburg,
dove ha tenuto per sei giorni relazioni tecniche
e pratiche all' assemblea dell' associazione
internazionale degli allenatori di pallanuoto
(presenti 80 coach e altrettanti giocatori, tra cui
ospite d' onore l' italocubano con un lungo
passato a Napoli Amaurys Perez), il ct del
Settebello Sandro Campagna è andato a
Genova per assistere al match Pro Recco
B r e s c i a .   «Ho   a vu t o   po co   t empo   pe r
riprendermi dal fuso orario dice l' allenatore
della Nazionale e ora sarò a Napoli per tre
g io rn i   pe r   i l   co l l eg ia l e   che   s i   t e r rà  a
Monterusciello».

Nei  g iorn i  scors i   i l  g iocatore  de l la
Canottieri Fabio Baraldi ha incontrato l'
allenatore del Napoli Maurizio Sarri e si
sono scambiati informazioni sui reciproci
sport. Lei che rapporto ha con il mondo
del calcio?
«Direi piuttosto intenso sia dal punto di vista
tecnico che da quello di appassionato. Sono
stato più volte in contatto con Antonio Conte,
sia quando allenava la Juve che quando è
stato da ct della Nazionale, ho assistito ad
a l lenament i  e  ho  anche  pa r la to  ne l l o
spogliatoio della Juventus, squadra alla quale
sono legato da vecchio appassionato: da
ragazzo, prima di approdare alla pallanuoto,
avevo giocato a calcio.
Conte è venuto anche ad assistere ad alcune nostre partite».

Con quali altri colleghi del calcio si è confrontato?
«Con Allegri e il ct della Nazionale Ventura. Con loro ho affrontato la metodica sportiva e analizzato i
vari aspetti delle nostre rispettive discipline. Sono stato, e lo sono ancora oggi, promotore al Coni di
incontri con tecnici di altri sport.
Può sembrare strano che ci sia un interscambio con allenatori di sport così diversi, invece molte volte
ho riscontrato affinità tra la pallanuoto e altri sport di squadra».
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Ha avuto modo di conoscere Sarri?
«No, ma avrei molto piacere di incontrarlo. È un tecnico che mi affascina sia dal punto di vista
prettamente tecnico che da quello di comunicatore e nella gestione degli atleti. È senza dubbio una
persona da conoscere».

Perché Napoli per questa tre giorni di allenamenti degli azzurri?
«Ho detto più volte che ho voglia di girare l' Italia per far conoscere sempre più il nostro sport,
avvicinare i giovani e farli emozionare. In futuro saremo anche a Pescara come a Palermo, a Trieste e
Padova e poi in tante altre città. Napoli è certamente una delle città con maggiore tradizione e presenza
nella pallanuoto nazionale».
I convocati per questo raduno hanno una media età bassa.
«Possono essere il futuro, molti di loro hanno già fatto esperienze azzurre e altri sono ai primi approcci.
Certo il cammino è lungo, ma bisogna dare fiducia ai giovani e far loro comprendere che indossare la
calottina azzurra oltre ad essere un onore è anche un onere da sostenere con allenamenti duri e grande
concentrazione mentale».

Dopo il bronzo a Rio punta ad un rinnovamento della Nazionale in vista di Tokyo 2020?
«Oggi abbiamo una squadra forte, ma dovrò essere attento alla carta d' identità di alcuni senatori: oggi
sono validissimi ma tra tre anni sarà lo stesso? Solo il tempo potrà darci una risposta, nel frattempo ci
prepariamo ad eventuali inserimenti».

LUCIO C. POMICINO
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Il raduno .

Nove napoletani nel team che si allena a
Monterusciello
I test Da stasera a mercoledì contro Posillipo Acquachiara e Canottieri

Ancora una volta ad un col legiale del la
Nazionale sono chiamati numerosi giocatori
napoletani. La volta scorsa ne erano 13, da
oggi a Monterusciello nel complesso sportivo
Trincone ne saranno nove. Nel gruppo
ovviamente Alessandro Velotto, il giocatore
della Canottieri Napoli che ha conquistato il
bronzo alle Olimpiadi di Rio de Janeiro.
Lentamente, ma in continuo progresso,
Napolista riconquistando quel ruolo che ha
avuto negli anni 50'60 grazie ad una scuola di
campioni che hanno fatto epoca.
Gli storici club nautici di Canottieri e Posillipo
da tempo hanno puntato sui vivai che in quest'
ultimo decennio hanno portato alla luce giovani
campioni, che hanno ottenuto titoli italiani
assoluti di Under 15, Under 17 e Under 20 con
i loro club di appartenenza e conquistando con
l e   n a z i o n a l i   d i   c a t e g o r i a   s u c c e s s i
internazionali. I giovani come primo obiettivo
dell' attività sportiva: un' operazione partita,
esaminando gl i  ult imi quattro  lustr i ,  dal
Posillipo che ha raccolto l' eredità della Rari
Nantes e della Canottieri, poi è venuto il
progetto del club del Molosigl io che ha
affiancato alla preparazione atletica e tecnica
quel la del   tutoraggio (più soci  del  c lub
giallorosso si sono fatti carico di seguire i
ragazzi anche nello studio e nell' avvio al
mondo del lavoro sostenendoli ed indirizzandoli). Posillipo e Canottieri, da alcuni anni, affiancano anche
le squadre che partecipano ai campionati minori, quali la Cesport o la Rari Nantes, iscritte alla serie B,
prestando a costo zero tesserati.
Nove i pallanotisti delle squadre napoletane che si alleneranno a Monterusciello agli ordini del ct
Campagna. Sette sono della Canottieri: Edoardo Campopiano, Gaetano Baviera, Massimo Di Martire,
Vincenzo Dolce, Umberto Esposito, Antonio Maccioni e Alessandro Velotto. Gli altri due convocati sono
del Posillipo: Nicola Cuccovillo e Vincenzo Renzuto Iodice.
Stasera nella piscina Trincone alle ore 20 la Nazionale giocherà un' amichevole con il Posillipo, domani
sarà la volta dell' Acquachiara (ore 19,20) e mercoledì alle 12 sarà la volta della Canottieri. Si potrà
assistere anche alle sedute di allenamento sempre con ingresso libero. Patron dell' Acquachiara è
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Franco Porzio, ex compagno di Campagna nella Nazionale di Rudic che vinse tutto agli inizi degli anni
90. Sulla panchina della Canottieri Paolo Zizza, vice allenatore del Setterosa che ha vinto l' argento ai
Giochi di Rio.

l.c.p.
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Lo studio

Le tattiche degli altri sport

Maurizio Sarri ha ricevuto mercoledì a Castel
Volturno Fabio Baraldi, centroboa della
Canottieri Napoli ed ex nazionale (nella foto).
Hanno esaminato i punti di contatto tattici tra il
calcio e la pallanuoto. «Il tecnico del Napoli mi
ha raccontato che è molto interessato alle altre
discipline sportive e infatti a suo tempo ha
anal izzato alcuni movimenti  del basket
cercando di trasferirli sul campo di calcio», ha
spiegato Baraldi, che mercoledì scorso a
Castel Volturno ha anche avuto la possibilità di
conoscere Maradona, in visita a Sarri e agli
azzurri.
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PALLANUOTO Comincia la tre giorni della Nazionale a Monteruscello. In programma
amichevoli con le squadre partenopee

Italia e Napoli: è il momento di crescere insieme

NAPOLI.  La Nazionale  i ta l iana al  Pala
Trincone. «Il Settebello a Monteruscello è
sicuramente un momento importante per il
movimento pal lanuot ist i  co campano».
Francesco Posti glione (nella foto di Federica
Cilento), vice presidente della Fin, presenta il
programma di amichevoli da stasera fino a
mercoledì. Le calottine azzurre, bronzo alle
O l imp iad i  d i  R io  de  Jane i ro ,   sa ranno
impegnate in un collegiale con Posillipo, Car
pisa Yamamay Acquachiara e Canottieri
Napoli. Previste anche due sedute tecniche e
di palestra. «Confido in una bella affluenza di
pubblico non solo nelle partite che Campagna
ha organizzato in questa tre giorni contro le
compagini partenopee.
Mi auguro che gli addetti ai lavori e gli atleti
possano assistere anche agli allenamenti, per
comprendere il valore del sacrificio e il lavoro
alla base della Nazionale. C' è un mondo
sconosciuto  fa t to  d i  grandi  pr ivaz ion i ,
abnegazione e sofferen za». Parla da ex
pallanuotista Postiglione, vincitore del bronzo
ai Giochi olimpici di Atlanta '96 e campione
italiano di nuoto per ben sette volte. Appello
dunque a stringersi calorosamente intorno al
Settebello. «Il collegiale costituisce un altro
tassello del percorso avviato da Campagna
dopo la seconda medagl ia consecut iva
(argento a Londra 2012, bronzo in Brasile nel
2016). Si inizia a pensare in grande, a voltare pagina e a guardare già a Tokyo 2020 con dei giovani che
oggi hanno una certa età anagrafica ma tra tre anni ne avranno un' altra». Si preparano i prossimi
impegni, pianificando tappe e dettagli.
«Una serie di test fisici e tecnici per far crescere questi giovani potenziali in una rosa molto allargata,
che Campagna probabilmente aumenterà, monitorando il campionato di A1». Occasione per mettersi in
luce e mostrare il proprio valore. «Il raduno potrebbe dare ai giovani quella spinta necessaria, uno
stimolo e ulteriore scatto per poter magari ambire a certi tra guardi. La Nazionale deve essere motivo di
vanto e orgoglio.
Porte aperte a tutti concetto espresso a più riprese anche dal ct  sia per i giovani che per i "senatori",
che però non devono sentirsi esclusi, seppur accantonati momentaneamente».
Si giocherà nell' impianto gestito dallo Sporting Club Flegreo.
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Convocati da Campagna i due posillipini Nicola Cuccovillo e Vincenzo Renzuto Iodice; sei i giocatori
provenienti dal Molosiglio: Alessandro Velotto, Vincenzo Dolce, Eduardo Campo piano, Gaetano
Baviera, Antonio Maccioni e Massimo Di Martire.
IL PROGRAMMA. Si parte con ItaliaPosillipo alle 20: dirigono GuarracinoCalabrò. Domani alle 19.20
Italia Acqua chiara affidata a PascucciAlfi, mercoledì alle 12 Italia Canottieri arbitrata da Gomez 
Frauenfelder con ingresso gratuito.

DIEGO SCARPITTI
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_ A2 FEMMIINLE

Acquachiara donne, è buona la prima

11 3 (21; 40; 21; 31) CARPISA YAMAMAY
ACQUACHIARA: Iaccarino, Esposito 2, De
Magistris 4, Rumolo, Pizzolla, Bottiglieri,
Mazzola, Toraldo, Marino, Iavarone 2, Foresta
3, De Bisogno, D' Antonio. All. Damiani.
ARBITRO: Guarracino.
NAPOLI. Tutto facile per la Carpisa Yamamay
Acqua ch iara ne l la  pr ima g iornata de l
campionato di A2 femminile.
A Scampia le ragazze di Barbara Damiani
superano  in sciol tezza  i l  neopromosso
Guinness Catania e conquistano i primi tre
punti della stagione. Arianna Iavarone segna il
primo gol di una partita che di fatto si chiude
all' intervallo lungo quando il tabellone segna il
61. Il copione non cambia nella seconda metà
della gara che poi termina sull' 113.
IL COMMENTO. «Considerando anche che si
tratta del la prima giornata,  i l  giudizio è
positivo.  dichiara nel postpartita il tecnico
Barbara Damiani . Tra l' altro abbiamo dovuto
fare a meno del nostro capitano Migliaccio,
squalificato: non è un' assenza da poco. Fatta
eccezione per  i l  pr imo tempo, che s i  è
concluso 21,   la gara non ha r iservato
particolari problemi.
Non siamo andate bene con l' uomo in più,
tanto è vero che gran parte dei nostri gol sono
stat i   real izzat i  a  uomini  par i ,  anche  in
contropiede. Bene l' uomo in meno».
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SERIE B  LE SQUADRE DI ANDRÈ E PALMENTIERI SONO QUOTATE COME POTENZIALI
RIVELAZIONI DEL CAMPIONATO

San Mauro e Nuoto 2000: la carica delle mine
vaganti

NAPOLI. Non solo Zurich Barbato Cesport e
Rari Nantes Napoli.
All' ombra del Vesuvio militano altre due
formazioni nel campionato di serie B. Sono
sicuramente meno colpite dalla luce dei
r i f let tor i ,  ma proprio per questo motivo
possono ottenere risultati importanti grazie alla
serenità che si può trovare in un ambiente più
riservato. Si tratta del Portofiori San Mauro che
prova a rivestire i panni della mina vagante nel
girone 3 e del  Nuoto 2000, unico  team
partenopeo presente nel raggruppamento 4.
QUI PORTOFIORI SAN MAURO.
Esordio convincente al PalaCasoria dei
ragazz i  d i  Cr is t ian Andrè  (ne l la   fo to) ,
al lenatore presidente, coadiuvato dal l '
assistent coach Oreste Di Pasqua, contro la
Canottieri Lazio di Paolo Romani, battuta 109
a seguito di una gara emozionante.
Poker per il capitano Giuseppe Barberisi e
quaterna siglata da Andrea Falcone. Il portiere
A l e s s a nd r o   P r i n c i p e   e r i g e   u n  mu r o
insormontabile e respinge i ripetuti attacchi dei
laziali, deputati alla promozione in A2.
QUI NUOTO 2000. Il San Mauro terminò nel
2016 il suo primo anno in cadetteria alle spalle
della Cesport, davanti al Nuoto 2000, matricola
del torneo. Roster totalmente rinnovato dei
delfini azzurri nella stagione 2017, guidati dal
tecnico Vincenzo Palmentieri, talent scout del
bronzo olimpico Alessandro Velotto. Sconfitto al debutto alla Scandone 46 il team presieduto dal patron
Nicola Lucarelli e costituito dal blocco Canottieri Napoli (Tartaro, Lanfranco, Anello, Altomare, Iaccarino)
contro la super corazzata del Cus Unime, dove gioca il mancino napoletano Matteo Aiello, indiziata a
ripetere da protagonista indiscussa il cammino della precedente manifestazione.

DIESCA
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